

■ Politique | Ecolo et Groen

En tête de liste

► Quasiment toutes les têtes de liste ont été désignées dans la capitale.

Hormis dans deux communes (Berchem-Sainte-Agathe et Woluwe-Saint-Pierre) sur les 19 de la capitale, les premières places ont été attribuées partout. Dans nombre d'entre elles, on connaît aussi ceux qui viendront pousser les listes. Sans grande surprise donc, la plupart des Bruxellois d'Ecolo ayant joué un rôle dans la politique bruxelloise ou nationale au cours des 15 dernières années savent déjà quelle place ils occuperont dans leurs communes respectives. Il subsiste toutefois une inconnue au sujet du député fédéral Olivier Deleuze, candidat au secrétariat fédéral d'Ecolo, et dont on ne connaît pas

encore le rôle dans la campagne à Watermael-Boitsfort. Seule certitude: il ne tiendra pas la liste qui sera emmenée par les échevins sortants Anne Depuydt et Tristan Roberti.

Depuis vendredi, on sait que c'est la députée Zoé Genot qui emmènera la liste des verts à Saint-Josse, devant Frédéric Roekens (Groen). Ailleurs, les noms de ceux et celles qui tireront les listes ont été révélés au cours des dernières semaines. Parmi eux, il y a la vice-présidente du Parlement européen, Isabelle Durant (Schaerbeek), la ministre bruxelloise Evelyne Huytebroeck (Forest), le chef du groupe Ecolo au Parlement bruxellois Yaron Pesztat (Ixelles), les députés régionaux Alain Maron (Saint-Gilles) et Marie Nagy (Ville de Bruxelles), ainsi que la coprésidente d'Ecolo, Sarah Turine (Molenbeek). Le secrétaire d'Etat bruxellois Christos Doulkeridis poussera la liste écologiste à Ixelles.